

「寝ていた人をひいた」と供述 そのまま逃走！ トラック運転手を逮捕 ◇もしも…のときは…まず、救護◇

2016年4月6日(水)23時21分

兵庫県の県道で6日未明、高齢男性が意識不明の重体で発見された事件で、警察などは同日、道交法違反(ひき逃げ)などの容疑で、トラック運転手の男性容疑者(43)を逮捕した。容疑者は容疑を認め、「道に寝ている人をひいた」と供述している。また、同署は重体の男性は近くに住む無職の男性(73)と発表した。逮捕容疑は6日午前0時半ごろ、県道で大型トラックを運転中、男性をはね、そのまま逃走したとしている。警察によると、近くのコンビニの防犯カメラの映像などから大型トラックを特定したという。

顔面が陥没し意識不明 倒れた高齢男性発見 ひき逃げで捜査

2016.4.6 11:00

6日午前0時半ごろ、兵庫県の県道で、高齢男性が車道で倒れているのを通行人の男性(37)が見つけ、交番に届け出た。高齢男性は顔全体が陥没し、両足を骨折、意識不明の状態で病院に運ばれた。警察は、ひき逃げに遭った疑いがあるとみて調べている。

北済協 死亡事故要因
◇交差点、右左折時
◇歩行者・自転車と衝突

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

◇見られていますよ！ あなたの運転◇
◇ドライブレコーダーは乗用車にも普及しています◇

子供は、動く赤信号

春の全国交通安全運動スタート！
入学式、はずむ笑顔 北海道内の小学校673校で
◇守ろう 子どもと高齢者！◇

2016/04/06 12:10

道内の公立小学校の約6割に当たる673校で6日午前、入学式が行われた。爽やかな青空が広がった札幌市内では、真新しいランドセルを背負った新1年生たちが、笑顔を浮かべて元気に登校した。

「右、左見て 手を挙げて」 横断訓練

2016年4月7日(木)7時55分

春の全国交通安全運動が始まった6日、小学校の新1年生95人が、警視庁の警視総監から横断歩道の安全な渡り方を学んだ。総監は「信号をよく見て渡ってください」と呼びかけ、この日入学した新1年生と一緒に安全確認しながら同校前の横断歩道を渡った。

住宅街の交差点 車同士が衝突
◇相手は…止まらないかもしれない◇

2016年4月6日(水)21時20分

6日午後0時45分ごろ、東京都の住宅街の交差点で、車同士の衝突事故があり、2人掛けがをした。フロントガラスも割れて、近くの路上に吹き飛んでいた。もう1台の車も、前方部分が大きく壊れ、衝突の激しさが伝わってくる。警視庁は、事故の原因について調べている。

右折の乗用車と直進バイクが衝突 バイクの男性意識不明
◇右折時は、直進車と右からの横断歩行者に注意◇

2016年4月6日 17:49

6日午後3時40分ごろ、栃木県の県道で、直進のバイクと右折しようとした乗用車が衝突。バイクの運転手が意識がないという。乗用車の運転手にけがはなかった。

信号のない交差点 バスと出会い頭に衝突 自転車の92歳重傷
◇一時停止は、二度停止◇

2016年4月6日(水)9時30分

5日午前10時45分ごろ、滋賀県の交差点で、市コミュニティーバス=運転手(60)=と、女性(92)の自転車が出会い頭に衝突した。女性はあら骨を折る重傷。バスには乗客が2人いたが、けがはなかった。現場は信号がない交差点。

